

Vereinstreue und Vereinsmeister

Die besten Spielerinnen und Spieler des Vereinsturniers sowie die Jubiläums-Mitglieder standen im Mittelpunkt des diesjährigen Sommerfests des 1. TCL. Los ging es auf dem idyllischen Gelände mit der Auszeichnung derjenigen, die mit ihrer Treue das Rückgrat des Vereins bilden: Für 40 Jahre Vereinsmitgliedschaft wurden Nils Dehmel-Deep und Wilfried Giesen, für 45 Jahre Margita Schemmel sowie Renate und Volker Klein geehrt. Herzlichen Dank für eure Treue!

1. TCL-TVereinsmeister 2022

Weiter ging es mit den Vereinsmeistern im Einzel. 23 TCL-Spielerinnen und Spieler, darunter 16 Erwachsene und sieben Jugendliche, traten in 39 heiß umkämpften Matches gegeneinander an. Unterm Strich sorgten 421 Aufschlagsspiele und 139 Sätze für Spannung und lieferten letztlich die verdienten Sieger. Bei den vier Jungs der U10 hieß der Vereinsmeister am Ende Nik Schulz. Bei den Mädchen 15 verteidigte Neele Schulz ihren Titel. Die Damenkonkurrenz gewann Daniela Krieglstein. Bei den Herren holte Sebastian Schulz den Vereinsmeistertitel. Den ersten Platz bei der Seniorenmeisterschaft der Herren 60 sicherte sich Werner Gropper. Wir danken allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für fantastische Leistungen, es hat großen Spaß gemacht, euch zuzusehen!

Bei Gegrilltem, leckeren mitgebrachten Salaten und Desserts, lustigen Geschichten aus der Medensaison und guten Gesprächen klang der Samstagabend entsprechend aus.



Die Vereinsmeister 2022 des 1. TCL: (v.l.) Sebastian Schulz (Herren), Werner Gropper (Herren 60), Nik Schulz (U10), Neele Schulz (Mädchen 15), 1. Vorsitzende Ulrike Reinfelder und Daniela Krieglstein (Damen).